



EXPANSIÓN Y DESARROLLO EDUCATIVO EN PICHILEMU: EL CRECIMIENTO DE LA SEDE DEL CFT ESTATAL O'HIGGINS



Claudia Núñez Martínez,
Jefa de Carreras Sede Pichilemu



En la búsqueda de atender las necesidades territoriales de la provincia de Cardenal Caro, el Centro de Formación Técnica Estatal del Libertador Bernardo

O'Higgins decidió abrir una de sus sedes en la comuna de Pichilemu y así permitir la llegada de la educación superior.

La sede Pichilemu inició en abril de 2023, con las carreras TNS en Administración de Empresas y TNS en Educación Parvularia, ambas en jornada vespertina, pues el desarrollo de las actividades académicas tuvo lugar en la Escuela de Pueblo de Viudas, con el apoyo de la Ilustre Municipalidad de Pichilemu.

Este año 2024, dimos un gran paso al contar con nuestras propias instalaciones en el sector centro de la comuna, lo que permite mayor desarrollo de la vida estudiantil, con accesos cercanos a comercios y servicios, además de facilitar la movilización.

El contar con nuestra sede ha permitido incluir la jornada diurna y la carrera TNS en Logística en nuestra oferta académica,

lo que se traduce en un crecimiento importante, tanto en estudiantes como en funcionarios y docentes.

Por otro lado, como sede hemos participado en hitos relevantes para nuestra institución, donde destacamos el desarrollo de una mesa técnica de turismo, con la misión de recopilar información relevante al área turística, mediante la participación de profesionales del área y de quienes lideran organizaciones dedicadas al rubro, con la finalidad de conocer la visión de lo que hoy en día requiere el mercado y así formar profesionales capaces y empoderados.

Dentro del desarrollo de la mesa de trabajo, fue posible definir el perfil de egreso, el campo laboral y la malla curricular de la carrera Técnico de Nivel Superior en Administración con Especialidad en Turismo y Servicios.

Como sede, nos complace ser parte de tan relevante hito institucional, que permitirá el desarrollo académico y curricular de una nueva carrera técnico de nivel superior, la cual ampliará nuestra oferta académica

como institución, considerando una visión actualizada del mercado, del territorio y de profesionales con expertise en el área en la cual se desarrolla.

Otro dato relevante es que nuestra institución ha podido integrarse y vincularse con el entorno rápidamente, pues hoy, nuestras estudiantes de segundo año de la carrera TNS en Educación Parvularia se encuentran realizando su segunda práctica intermedia, lo que les permite conocer y experimentar el enfoque de su carrera en jardines infantiles y colegios, lo que aporta a su proceso formativo y vocacional.

Finalmente, agradezco ser parte del proyecto educativo que permitirá formar a futuros profesionales. Quiero destacar la calidad y compromiso del cuerpo docente, quienes hacen realidad el sueño del título técnico profesional, entregando su experiencia, valores y vocación. Asimismo, agradezco al equipo administrativo, quienes son otro pilar fundamental para que se cumplan los objetivos de nuestra institución.